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Debiti fuori bilancio, 1'Idv attacca il Pd 
minniale anche quest'anno si ripmpune la polemi- 
ca politica tra tdve Pd. Nell'ennesima goccia che ha 
farto traboccare il vaso in un Centrosinistra che 
stentaa trovare unità di intenri, è smta l'ultima se- 
dum del Consiglio pmnàale dwe il Partito demo- 
aatico, partito all'opposizione dei Centrodestra. 
ha invece votato i debiti funri bilancio. Per Italia dei 
valori si condama I'inciucio del Pd. 'Nell'uitimo 
Consiglio pfwinaale d W, ancora una volta. 6 anda- 
to a soccorso di una "maggioranza" di Cenmdem 
che si tiene. e in maniera estremamente tnbllan- 
te. sola su equilibri di spartizione e di lottizmione 
- afferma I'ufKuti politico di I d i a  dei Valori - E il W, 
a cominc~are dai revisori dei conti non è stam cer- 
tr,ecentem. Itdlia dei Valori parla della precari& del 
Centrodestn "al punto che si sono dovuti inventa- 
re anche una sehma commissione perdi6 manca- 
va una casella da"preridente". Nellulnrno Consiglio 

la maggioranza non aveva ancora i numen per ap- 
provare 11 deliberazioni di debiti fuori bilancio per 
quasi 153.000 f &e arrivavano in Consiglio per la 
tena volta pmprio a causa delle divisioni interne ai- 
la maggioranza 11 Pamm demmtico con in testa ' 

il suo capogruppo in tandem con il consigiiere Ah- 
bate, e assenti i due consiglieri Barone e Tumino, 
hanno dato il lotu emairno contiburo all'Ap rima- 
nendo in aula e astenendosi. Sono uscià fuori dal- . 
I'aula, coerentemente comp sempre, il nosm con- 
sigliere e cmrdinatrire provinciale G i o v a n i  lacono ' 

ed i consiglieri Mustile di Cel, Burgio, Barrera del- : 

I'Mpa che alla Provincia sono sistematicamente e : 
senza tentennamenti opposizione della Giunta An- ; 
mi. Per i debiti fuori bilancio non si sa mai di chi s~ ' 

no k resporwbiliti si sa solo che, come sempre, de- 
vona pagare i cittadini e mai gli amministratori ' 
che cercano rembuzionie privilegi ma senza alm- 1 

1 

na responsabiliti I debiti fuori bilancio sona Sati t 

wifati in 11 minuti che e esattamente il tempo di 
durata dell'ultimo Consiglio provinciale perché al 
nenm in aula di Italia deivalori, Sel, Mpa per con- 
tinuare un Consiglio &era formato di 41 punci al- 
I'odg. i consiglieri di Pdl, Udc e Pd sono aridari via 
perché evidentemente l'accordo era quello di fare 
passare i 5 debiti fuori bilancio e tornare al tempo , 

libero". Italia dei Valori contesta dunque anche chi 
parla di 'Tomiglio produttiva", 'Ma produttivo in 
11 minuti? Roba da fare i r~d ia  anche alla descrizic- 
ne di atti narrati da Paulo Cwlho. Attendiamo da 
tanto, troppo tempo, che 11 Pd si dia una linea chia- 
m m Roma, Paiermo e Ragusa e aucpichiamo che il 
neo segretario rna anche il neo coordinatore cim- 
dino, in tempi urgenti incontrino e si conhririna 
con le forze alternative all'attuake Ap". 

L I 
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PWOVI#EIA Zagara: {(Ha aiutato il centrodestra}} 
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Italia dei valori e Pd 

per l'ultimo Consiglio 
Italia deivalori a muso dura 

d a  Provincia contro iI Pd perdiè 
nefl'ultima conciglio provinciale, 
ancora unavolta, ((P andato a soc- 
corso di una "maggioranza" di 
centro desira aIia Provincia che si 
tiene e In maniera estremamente 
traballante solo su equilibri di 
spamzione e di lotcizzazione (e i1 
Pd a cominciare dai revisori dei 
conti non è stato certo esente) al 
punto che si sono dovuti inventa- 
re anche una settima commissio-' 
ne perchè mancava una caseUa 
da "presidente"),. Italia dei Valori 
denuncia che neli'ultimo Consi- 
glio la maggioranza non aveva an- 
carainumeripr approvare Il de- 
liberazioni di debiti fuori bilancio 
per 153.000 euro che clarrivavano 
in Consigltu per laterzavwlta pm- 
prio a causa deUe divisioni inter- 
ne damaggioranza. il Partito De- 
mocralico - dice Mario Zagara del 
settore enti locali - con in testa il 
suo capogruppo Fabio Nicosia ed 
il consigliere Venerina Padua, in 
candem con il consigliere Abbate, 

-ed assenti i due consiglieri Baro- 

ne e Tumino ha dato il loro enne- 
simo contributo all'arnrninistra- 
zione provinciale rimanendo in 
aula ed astenendosi Sono usciti 
fuori dall'aula, coerentemente co- 
me sempre, Giovanni Iacono di 
Idv ed i consiglieri Mustile (Se!), 
Burgto, Barrera deU'Mpa che a h  
Provincia sono sistemati carnente 
e senza tentennamenti opposizio- 
ne della Antoci Per i debi- 
ti fuori bilancio non si sa mai di 
chi sono le recponsabiliti si sa so- 
lo che, come sempre, devono pa- 
gare i cittadini e mai gli arnmirii- 
stratori che cercano retribuzioni 
e privilegi ma senza alcuna re- 
sponsabiurk I debiti fuori bilan- 
cio sono stati votati in 11 minuti 
che è esattamente il tempo di h- 
ratadell'dho Consiglio h v i n -  
cide perchè al rienm in aula di 
I t a h  dei Valori, Sel, Mpa per con- ' 

tinuare un Consiglio che era for- 
mato di 41 punti i considieri di 
Pd, Udc e Pd sono andativia per- 
chè evidentemente l'accordo era 
quello di fare passare gli 1 1 debiti 
Fuari bilancioii. [*GN*) 

L I 
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Critiche per le scelte fatte alla Provincia 

Italia dei valori e Pd 
sono ai ferri corti 
Invocato un incontro 
Italia dei Vaiori e Pamto demo- 
cratico sempre piU distanti nel 
consiglio provinciale. Arinfoco- 
Lare la tensione, sernpremanife- 
sm tra i due paràn a viale del 
Fante, è srata la seduta di giovc  
di sera, quatuio, grazie alla pre- 
senza in aula, dei consiglien dei 
Pd (che comunque si sono aste- 
nuti], è stato possibile approva- 
re i debiti fuori bilancjo. Proprio 
questo comportamenso ha dato 
la m a  al coordinamento prp 
vinciale di Italia dei valori di 
tuonare cantro I piddini, 
-La maggioranza - suive Ita- 

lia dei vaiori --non aveva i nu- 
meri per approvare debin fuori 
bilancio per 153 &a euro, che 
airivavano in consiglio per la 

- - 

terza volta, proprro a causa del- 
le &ivlsioni interne d a  maggio- 
ranza. li Paruto democmnco, 
con in testa il capogmppo, in 
tandem con il consigliere Abba- 
te, ha dato I'ennesimo coaaibu- 
t~ aii'amministrauone provin- 
ciale rimanendo in aula ed aste- 
nendosi*. U consigliere di ItaLa 
dei valori Gmvanni Iacono, I 
due di Mpa Rosario Burgio e 
Pietro Barrera e l'esponente di 
Sd Giuseppe Mustile. invece, 
hanno abbandonato l'aula, di- 
mosaando di essere, afferma 
ora Ivd, -senza tentennamenti 
opposizione alla giunta Anto- 
ci.. 

Ilsosperto che ci sia un accor- 
do sotterraneo tra la maggio- 
ranza e una parte del Pd, Italia 
dei Valori lo nube. E ne spiega il 
perché: uAl rienmu in aula per 
continuare i lavori, i consiglieri 

I banchi &i W in msiglio proviriciaie 

di Pdl, Udc e Pd sono andati via, 
perctii! evidentemente i'accor- 
do era qudo di far passare i de- 
bjn fuori bilancion. 

Alla luce di quanto accaduto, 
Italia dei Valori chiede chiarez- 
za al Partito democratico: &t- 
tendiamo da tanto, boppo tem- 
p che il Pd si dia una linea chia- 
ra tra Roma, Paiermo e Ragusa 
ed auspichiamo che il neo x- 
g r e a o  provinciale, ma anche 
B neo coordinatore attadino di 
Ragusa in tempi urgenti incon- 
mno e si confrontino con le for- 
ze alternative ali'amide ammi- 
nis~azione provinciale e comu- 
nale di Ragusa per chiarire, a l a  
luce del sole, quale percorso in- 
tendono intraprendere, se in 
coaiiuone o con chi, oppure in 
solitudine*. 4 (il.) 

-. 
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11 raddo~p i~  dalla Rag~sa-CaYiaaaja L'Anac escirninc! le prcqoste 
l L'iter si allunga, 
l i l'inizio dei lavori 
' sarà ora ritardato 

di almeno tre mesi 
Franco Antoci: <<Sui pedaggi deciderà il ministero 
ma noi terremo gli occhi non aperti ma spalancati)> 

C 

Alessandm Bongiomo 

Con !a presentazione delle due 
ulrer ion iifferte, l'iter per il rad- 
doppio deila Ragusa-Catania si 
allunga & almeno tre mesI. E la 
srima formulata dai tecnici della 
Probuicia e, in paticoiare. 
dalfingeper Vincenzo Corallo, 
dirigente dei settore pianifica- 
zione del temrono. Così se per 
l ' w i o  dei lavori era staro indi- 
cato periodo ma la fine di 
quest'anno e la primavera del 
201 1.  queste premsioni vanno 
cra aggiornate il cantiere non 
apnra. a questo punro. prima di 
un anno Prii, ne occorwranno, 
se non ci saranno altri intoppi. 
ne occorreranno alui cinque per 
cumplerare i 68 chrlornttti che. 
da contrada Casnglione. rag- 
giungono. poco oltre Lentini. 
l'autostrada Siracusa-Catania. 

.Ancora-- dichiara l'ingegner 
Corallo - non sappiamo quali 
imprese abbiano presentato la 
djsponibilid a partecipare alla 
gara e quali migliofle intendano 
apportare. Pvssunu essere sia 
modifiche tecniche. migiioran- 
do Ia qlialità del progetto, che 
economiche. aumenrando la 
quota di partecipazione ffnan- 
ziaria a caricodei privati. iifattci 
che il mercato sia interessata a 
quesro progetto - aggiunse Co- 

rallo - è  UII  bei segnale. Vuol di- 
re. non solo cheil progetto e eco- 
nomicamente appenbile, ma 
che c'e aUe maile un tessuroeco- 
nomico e sofiale gudicato di si- 
curo interesse. L'unico aspetto 
negativo è che l'iter si allunga 
ora di almeno alm tre mesi, il 
tempo che serve alI'Anas per ve - 
nficatiirequisiti dcidue concor- 
renu eproporre al promotore se 
intende awalersi del diritto di - 

prelazivne, adeguando la sua 
proposta d a  rnigJiorc offena 
presentarah. 

In ogni caso, la sensazione i! 
che L'iter sia giunio in una fase 
talmente avan7at:i che guaIche 
mese m p iu o in meno pocci ca tn- 
bia rispetto aIl'obiertivo finale. 
-L 'ha5  - m n f m a  il  deputato 
regioride Riccrirdo Minxdo - e 
già pronta all'inviri delle l e t te r~  
di invito per accedere alla gara 
vera e propna. L'irer procederà 
per qualche mese. fino ad a m -  
vare ail'aggiudicazione definiti- 
va per la concessione. passaggio 

questo fondarcentale e impor- 
tante per la concretiztazione di 
quanto atteso da anni dalla col- 
lettiwtà iblean. 

Non sappiarnrise equanroab- 
biano influito sul bando 
deW.4nasledichiarazionidi Gio- 
vanni Berneschi, presidente di 
Banca Cange, che ha oehnito la 
Ragusa-Catania, un .affare da  
700 mdionic, anticipando an 
che la possibilità di una cessione 
del progetto per monecizlare 
subito i1 business. Banca Carige, 
atnaverso -1ha span, k nel con- 
xirzio d'imprese, con capoMa la 
~(Siheo- (e  composta mche dalla 
franc~se dEgis Pruject~, dalla 
-Maltauro-edaUa =Tccnisspal.! 
è i l  promotore del progetto 

*#A noi - commenta il presi- 
denteFranco 4ntoci - interessa 
poco saprre chi realizzera e ge- 
stira il raddoppio Ci preme 501- 

tanto che quesro intervento sin 

finalrnentecornplerato. E chiarti 
che terremo gli occhi. nrin nper- 
ri, ma spalancati per +vitare 
qualsiasi speculazione siiila ta- 
riffe. in ogni caso, i pedasp do- 
vranno essere soriop~sti all'up- 
provazione dcI rninisterr. P. -2- 

do, che in nessun caso piiccfin* 
essere supennri a quelle pi aucri- 
u dai concessionari delle auto- 
strade-. 

Ladispnnibilithdi due irnpre- 

se a precenrare deiie proposte 
migliorative Iisperro al progetto 
del promotore e previsto dai 
mecmnismr del prole-a finan- 
cing. ma e p i u t ~ l  iqio raro che 
q u e ~ r d  kpotesi 51 :ei ilichi. Entra- 
re ìn ~ ~ r n p e t i z i o i i ~  i:on il prorno- 
torr non e un'operazionr agevo- 
le, ma, endcntemente. ii rad- 
doppio della Ragusa-Catania e 
la gstione dei pedaggi per 39 
anni hanno messo l'acquolina in 

bocca ai grandi gruppi finarzia- 
n Su questa ~trada,  secondo s t i -  

me dello sies,\o promotore fi- 
nanziario rriinsitano ogni gior- 
no 67OU duto e f 700 mezzi pe- 
santi. 1Jn volume di  uaffiw d l ~  
nnn sembra destinato ad assotti- 
g!iarsi di molto neanche con la 
crtazlone dei caselli e l'imposi- 
zione dei pedaggi e che, anzi, 
potrebbe aumentare quando Ia  
variante di Calngirnne consen- 

tira a chi proviene da Ragusa e 
dal versante orientale della 
p rnvincialc E n  ccillegarnentu 
più diretto e imaediato con 
Pa1rrrn.i bypassando i percor- 
si. d a n r r r i  Lnfelici, di GeLa e 
Ponte C i i i i - r i  A ciò bisognerà 
hgslungtrri il volume di rraifi- 
t n  che I'aer~porto di Corniso 
sarà ;n grado di attir~irc, anche 
grazie alla hretella tra I r i  s ~a loe  
la nuova Ragusa-Catania. 4 

'L- - - . - .- - 
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CAMPAGNA Dt SICUREZZA STRADALE 

«Io non voglio morire, e tu?» 
l'inno alla vita in un puzzle 
Magari per decidere di non schrdntarsi "sbal- 
lo" con la propria aum guidando a folle velo- 
cith, forse potrebk risultare utile ricordarsi 
anche di quanto sia belia la ma. In una rnega 
puule di 500 foto i ragazzi potranno dire ai l* 
ro coetanei quanta voglia di vira ~ ' è  nella loro 
giovinezza. l loro scatti infatti andranno a fini- 
re nei manifesti della campagna di comunica- 
zione sociale ''lo non voglio morire e tu?" che, 
ideatae organizzata dalt'associaziime associa- 
zione culhirale YesArt con i l  patrocinato dal- 
l'assessorato provinciale alla Viabilità, que- 
st'estate tappezzeranno tutte le strade ex- 
traurbane e in particolare quelle in cui ['inci- 
denza degli inridenti autoinobilistici P stata 
rnaggio~. "Agli studenti delle scuole superio- 
ri di tutta la provincia abbiamo cliierto di in- 
viarci delle immagini in cuj raccontano l i  loro 
maniera di divertirsi in maniera sana" spiega 

. Milena Nicosia preàdentersa deli'associazio- 
ne culturale mentre presenta la sua iniziativa 
agli alunni del Mdrconi. "l ragazzi - prosegue - 
haniio accolto con entusiasmo questo proget- 
to, Io stesso che abbiamo raccolto visitando 
tanti istituti e confrontandoci con numerosi 
studenti. id voglia di raccontare come sarlno 
divertirsi in modo sano è venuta Fuori in rna- 
iiiera forte". A parlare con gli studenti del Ma- 
coni c'era anche rassessore Minardi. "hsta 
dare unn'occhiata -commenta -alle statistiche 
per  comprender^ come la maggior parte degli 
incidenti mortdli veda tra [e vittime i ragazzi 
solto i trentacinqueanni. L'azione di sensibiliz- 
zaziooe deve essere capillare. Stavolta, però, 
niente immagini choc per attirare la loro a e n -  
zioiie. Abbiaino- Invece, scelto una strada di- 
versa, che farse si potrà rivelare più proficua". 

D. C. 

estratto da LA SICILIA del 30 maggio 20 l0 
- -- 
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Provincia 

Sicurwa 
stradale, 
protagonisti 

gii studenti 
Prima gli incontri nelle scuole 
ed adesso la preparazione del- 
b mmpagm sulla sicvrezza 

- stradale. Fama nelvivo l'inizia - 
tiua d&ass+ane "Y- 
Art", fatta propria dali'asscuo- 
raro provinciaie d a  RabilitB. 
Enm lunedi, gli mdenn do- 
vranno far pem& ali'asso- 
cia+oneleadmioni aiprogetto 
70 non wglio monre ... E tu?", 
che il daim deiia campagna 
di s e n s i b ~ o n e  che sari 
amara su mtte le m d c  iblee 
con pmgonisci proprio gli 
studena d d e  scuole superiori 
deISan~mprmkcia. 

Agii studenti P stato chiesto 
di mettere a dWsiziani im- 
ma@niincuipr&alt ilsano di- 
vertimento, Queste andmnno 
a formare 6 rnegacoiiage di 
SO0 foto che c o m p d s u i  500 
myiifesci che saramo farti vd- 
colare su tum il tdtorio. 

*I ragatzi - ha spiegato la 
presidente dell'aswciazione 
MiaaNicosia- hanno accoito 
con enmiamo quam proEet- 
m. Abbiamo visiraro tanri isB- 
ruu e ci siamo confrontati con 
numerosi studenti. Lavoglia di 
ratmntare come sanno diver- 
tirsiin modo sana èvenuta fuo- 
riinmanierafone.Froprioper- 
diS saranno Iom i protagonirti 
di questa campagna sociale, 
abbiamo chi- uiio sforzo m 
più attraverso le immagini più 
ernblematiche e signifmuve 
di q m a  Gare insieme+. 

L'umore provinciale d a  
Viabilità Salvatore Minardi n- 
badisce che soso proprio i gic- 
vani ui d a r a r i  della nostm 
azione. Le starisriche ci dicono 
che, nella maggior parte degii 
inadentimortali, wa levittknc 
a sono giovani sotto i 35 an- 
ni? [*.I.] 

-- 
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PUNTE RUOLO ROSSO 

I L'assessore 
I Cavallo: 
{(Arginare - 
l'epidemia)) 

I 

umm L'assessore provinciale En- 
m Cavallo ha scritto ali'assessore 
regionale Titti Bufardeci solleci- 
tando immediati interventi per ar- 
ginare il problema del punteruo- 
lo msso delle palme. ~<NeIl'interes- 
se di tutto il territorio provinciale 
- scrive tra I'aitto l'assessore Ca- 

I 
vaiio - sento il dovere di reiterare 

l l'invito a voler concretamente ed 
urgentemente intervenire dispo- 
nendolaripresadell'attivi~diab- 
battimento e di triturazione delle 
palme infette operata dalllAzien- 
da Foreste Demaniali s d a  base 
dei dati dell'Ocsemtorio delle 
Mdatti e delle Piante. Daconside- 
rare che, in provincia di Raguca, fi - 
no d o  scorso mese di dicembre, 
COI coordinamento di questo as- 
sessorato e con la fattiva collabu- 
razione ditutti i cornurii deiia pro- 
vincia interessati al problema, 
nel rispetto delle norme in rnate- 
riae delle istruzioni fornite da cu- 
desto assessorato, 2 stataorganiz- 
zata e svolta una atrivith abbastan- 
za positiva che, ce non interrotta, 
avrebbe potuto portare alla di- 
struzione di tutte le palme attac- 
cate ed in tal senso era stalo chie- 
sto il potenziamento del servizio 
con l'assegnazione di una ulterio- 
re squadra per accelerare la c w -  
dusione del Iavtiro en tro la stagin- . 
ne fredda al fine di bloccare o co- 
munque limitare ladimisione del 
puntemolo sul territorio della 
provincia. il blocco della attività 
di distruzione delle palme infette 
- continua Cavai10 - invece ha la- 
sciato senza risposte l'intero terri- 
torio e rischia di vaniricare ineso- 
rabilmente tutto il lavora fin qui 
fatfo~). YGhl') 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile. 
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I Posta certificata, 
I domani incontro 
formativo 

L'ultima normativa ha im- 
posto che ciascuna Pubblica Am- 
ministrazione pubblichi un indi- 
r i t to  di posta elettronica certifi- 
cata per ciascun registro di proto- 
collo a cui il cittadino-utente pos- 
sa inoltrare direttamente le istan- . 

ze affinché le stesse siano prese 
in carico dalllEnte e da questo 
trattate secondo i previsti proce- 

, dimenti amministrativi. Domani 
alle io  è stato fissato un incontro 
formativo e chiarificatore per il 
servizio di posta elettronica certi- 
ficata per il servizio protocollo. 

. * 

-- 
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LA PROTESTA 

Palastudi, parte 
una .petizione 
per la tutela 

Raccolta di firme per la sahaguardia dello suina palaz- 
zo degli Studi. già sede di un prestigioso collegio dei Ge- 
suiti, al via da ieri. L'iniziabua è stata mapresa dalla 
maggioranza consiliare Pd-hlpa-Sd-Una Nuova Pro- 
spettiva. Nella mattinata di iwj è sram allehto infatti 
un gazebo all'inmo del pnm di San G'iuseppeTimpu- 
ni, in concornitam con una giornata dedicataaPbarte 
ed organizzata proprio dal liceo classico e artistico 
Tomm aso. Campailla" che ha sede nel1 'immobile di 
corso Umberto e i mmigliei cornunaii Mandolfa, RDE- 

e Zaccaria hanno proceduto a far firmare la p+ 
tizione. *Continua -- fanno rilevare i promotori - il per- 
corsointrapmdalla mggiorariza wnsiliarr di Modi- 
ca. e dalla sua Ammstrazione. per salvate il p i a a a  
degli Studi che ospita i1 @noso Liceo classico T. Cam- 
pailla". Do@ aver votato, tempo fa, uno cpecificri ordi- 
ne del giorno per diiedere alla Prwincia di aquissre e 
quindi murare I'editibu, arizicbé comure una nue 
va sede. adesso chiediamo il suppom della gente: dei 

modicani, degli studena e di tutti 
coloro che come iioi p m m a  che 

r C h i ~ d i a ~  un simbolo della cuitura come il 
&e I'Ap palazzo degli Studi debba conti- 

n- a vivere e ad ospihre i1 Liceo 
ricanrideui Qassico ed Artistico." E ancora: 

1ap-a 
posizione e 
possa dirottare 
i fondi previsti 
per la 
cosmltiome 
dei nuova 
M i o  

"Con la petizione chidarno, come i 
già fatta in Consiguo cornurde. che I 

I'Ap?mwid~rilapmpriaposiirione : 

e possa dirottare i fondi previsti ' 

per la msmmone del nuovo edifi- 
no nell'acquisto e nel rmpero del 
palazzo degli Studi. Questo porri 
essere reso msì idoneo ai prnse- 
pimento dell'attività didamca e 
poua ospitare tutte le dassi e tum 
i corsi di entrambe i licei [dassico 
ed artistico~deli'l~tum mrnuren- 
s i v o ~ .  ~am~ai l l a" ,  -zie anhe ai 1 ndt'cguistae mmplnoinupm del tem pkm 

I nel e della sua ala che iinsiste su corso 

deli'antho Caribaldi e che ospitava la m o l a  
media 3- Scrofani". Si trwa @A 

edifirioa in stam di deigado il terzo piano, 
&UW da o l t r ~ u n  wntenniodopa 

essere stato sede dell'ltc "Arrhimede". &so si estende 
per oltre mille rneiri quadrati per 40 aule con reiahvi 
m p i  spazi per lahramri ed aule speciali che potreb 
bem risolvere drversi probiemi didathci e logisbci de!- 
le due sezioni del "CdrnpailIa". Il Comune proprietana 
dell'mribile 6 sfata da sempre disposto a wmre in- 
conm alle mxenn esigenze della mola, specie dopo 
che al Oassico 59 aggiunto I ' h s t i c o .  Ai fini della ri- 
snurtumtione si porrebbero ualkzare i tre milioni e 
mezzo di euro gra a disposizione. concessi a nio tem- 
po dalla Protezione avile nelì'mbito dei pmgrammi di 
ricostruuone a seguito del temmoco di Pnta Lucia. Ma 
nel colitempo sidmbbero impiegareanche quei die- 
a milioni di eum previsti che dovwano servire alla co- 
smzione del nuovo edificio scolastico nel quartiere 
Sorda-S.Cuore da parte deli'ente Provincia. L'accord~ 
fra i due enti perii è ancora in alto mare. 

G1.W. 
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Viale del Fa-nte, 
presentato 

- 

Presentato alla Provincia 
il manuale «garanzia post ven- 
dita dei beni di consumo??, re- 
datto dalla Confconsumatori Si- 
cilia. L'awacato Sarnantha Ni- 
cosia, responsabile provinciale 
Confconsumatori, ha introdot- 
to l'argomento facendo un 
excursus normativo della disci- 
plina della garanzia. Presente il 
colonnello Franceso Fallica, Co- 
mandante Provinciale del Cuar- 
dia di Finanza che, dopo aver 
sottolineato la collaborazione 
costante con la Confconsurnato- 
ri nell'am bito della prevenzio- 
ne e il contrasto delle pratiche 
commerciali scorrette poste in 
essere da alcune aziende, le ha 
definite minuzicsamente, sia , 
quelle ingannevoli che quelle 
aggressive. ('t N ') 
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Ateneo e Consorzio, 
la nuova bozza 
in dirittura d'arrivo 
8 Entro due settimane l'intesa dovrà essere approvata 
dai consigli comunale e provinciale.Antoci perplesso 
...M.,.... ...............................h 

Llopodrcaunanno d'm- 
dalle riunioni del Cda del con- 
d o  -0, si è rivi- 
sta il deputaio mghnale Leon- 
tlni k t h g h  esprime dubbi 
& naWta &l quarto polo. 
........................................... 
Giinni Hiaìa 

.rr NeU'anno accademico 
2I)10/2011 ci saranno soltanto 
Lingueed AgmiaconGiurispru- 
denza che andri ad esaurimen- 
to. La non attivazione del primo 
a m o  decisa dai Senato arcade- 
mico ha colto di sorpresa anche il 
presidente Franco Antoci: .Do- 
po L'incontro con il Renore,hto- 
nino Recca e considerata che per 
il quarto polo se ne parla nell'an- 
no accademico 201 1/20 12 pensa- 
va che sarebbe rimasto tutto inva- 
riato. Avevo avuto questa sensa- 
zione nell'incontro catanese. E 
non c'ero solo io, c'era anche i l  
sindaco Nello Dipasquala. Ades- 
so, però, c'è un accordo diverso 
ed il Cda del Concorzio universi- 
tario io deve approvare nella se- 
duta di martedl pomeriggio per- 
chè ieri mattina la bozza di accor- 
do che di fretta deve andare nei 

cansigli comude e provinciale 
perl'approva-ione. dopo la sedu- 
ta del Senato accademico, &varia+ 
ta. Infatti in questa bozzasifarife- 
rimento soltanto a Lingue. Apro- 
posito le tasseuniversitarie reste- 
rebbero a Ragusa per il 70%. Una 
b o m  che deve essere corretta 
per&& scrittain questo modo po- 
ne dei rischianche mr il futuro la- 
vorativo del personale del Con- 
srinio. Ieri mattina il Cda, presie- 

e l ? @ , l  
IL PRESIDENTE 
MAURO HA FATTO 
IL PUNTO 
SULL'INTERAVICENDA 

duto da Giovanni Mauro, e che 
ha visto dopo circa un anno la 
presenza anche del deputato re- 
gionale lnnricenzo h n u n i  che 
siè catapultaro a Ragusaperlavi- 
cenda del personale, t stata abba- 
stanza uvivacem. Gianni Bana- 
@a, il ricepresidente, per esem- 
pio ha ribadito alcune perplessi- : 
tà sulla nascita del quarto polo e 

sdi'activith didattica che ci sarà 
nei prossimi anni sostenendo 
che anche Giurisprudenza dovrà 
essere attivata ne] prossimo ari- 
no accademico. Ma in ogni casa 
si  dovrà fare in fretta en- 
tro il 15 giugno il Rettore deve m- 
municare al ministem il piano 
fomativo e dovrà essere mttn 
completo. insomma, sulllUniver- 
sia ci sono 15 giorni di U~UOCD* 

nei quali si dovranna cansumare 
dei passaggi imponand. Ma sulla 
non attivazione di Giurispruden- 
za il segretario provinciale dei 
Giovani Democratici, Gianni Sca- 
la, dice: di11 blocco delle iscrizioni 
alla facoli& di Giurisprudenza 
per l'anno 2010-2011 è sicura- 
mente un fatto allarmante. Lade- 
cisione deliberata dal Senato ac- 
adernico cancella. di fatto, una 
realtà importante e di ecceilen- 
la. che qualifica l'intero territo- 
rio. e garantisce un indotto eco- 
nomico non indifferente. Ci au- 
guriamo che nelle prossime trat- 
tative tra il Rettore e le istituzioni 
che decideranno le sorti dell'uni- 
versità iblea, si tenga conto del 
grave danna che la cancellazione 
deiia facaltit produrrebbe per la 
nostra provincia*. 

l- 
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Ateneo e Consorzio, 
la nuova bozza 
in dirittura d'arrivo 
+ Entro due settimane l'intesa dovrà essere approvata 
dai consigli comunale e provinciale.Antoci perpiesso 

.............................................................................................................. 
E~SONAE Il parere dell'awocato Zappala fissa i ({paletti)) per le assunzionj 

Si complica l'iter per la stabilizzazione dei 51 precari 
Mi C'& amhe una vicenda 

perwrnalr b e  xuppia ba le mi- 

ni dedi amminidntori e dei 
soci. fi y luglisscade il c~ntrat- 
to per # persone, atte= che 
quello dedi 8 ex Asu scade il 
primo uttobn Ieri lavoratori e 
sindacati sono siati in audizio- 
ne con il Cansidio di immiiii- 
straziane. Chiedono la stabili- 
razione a tempo inddeminato 
delle 9 uniti in forzaal Con- 
sozrio. L'excursus su tutta la 
vkenda i'ha fatti il pmidentc 
Giouanni Maum investendo 
della situazione l'assemblea dei 
roti che 4 stataconwcata per il 
$I giugno alle v. Il percoiso sem 
bra abbastanza trauagliato an- 

che p e d è  t'& un prem dill'm- 
wcato Maria Zapplà, richiesto 
dal Cnnsarzin, rht fisu alcuni 
palPtti. In s4starua attesa la 
natura privitistica del t o m r -  
zio, per le assunzioni si dwrh 
h re  ricorro ala selerirmc pub- 
blica in quanta I'errte u s h i -  
ree di sddi pubblici e quindi 
rientra sotto la vigilanza detta 
twte dei Conti. Un bando pub- 
blico da emanaF.e pubblicare - 

sul sito intemerdopo I'appmva- 
zione&lla pianta organica pre- 
vista altOarticob z8 dello stahr- 
tu per uokre dei consigli comu- 
nale e proviildale. Una selezio- 
ne pubblica che potrebbe porta- 
re all'assunzione dei personale 

attualmerite i n h m  ittserendo 
ha i requisii peresempio I'espe- 
rienza accumutata in questi an- 
ni. Il sindacato, invece, & comrin- 
fa che si può operare una stabi- 
linazione utilizzanda rtmmen- 
ti finanxiari adeguati e previsti 
dalle nome. Per Giinni lacorni 
della Uil cila stabilixzariwit si 
potrebbe fare subi i  perevitire 
I'intemirione dei pubblim semi- 
zkn. Per accelerare i tempi Yas- 
semblea dei soci d m b b e  il17 
giugno già approvare b m i o -  
ne organica e poi dare mandato 
al Consigiio di arnminirtrazirrne 
di fare gli atti canseguenziali 
considerato &W i lavoratori non 
potranno n e r e  pro&. ['LN-I 
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Il Cda dei Consonio universitario ha discusso ieri delle novrta apportate dal mantfesto degli studr approvato a Catania 

11 no a Giurispnidenza viola gli accordi 
Inesulcabile il nodo dei precari: la questione è stata affidata all'assemblea dei soci 

- 
- munciato la -,dia- controllo d d a  Corte dei conti. 
Glwgio A h l l l  

zioneii della Regione "ella &fini- Almamsac~nclamata, ~ e r d m o ,  è 
ii "dc pr~fundis" intonato alle zione del nuovo assetto univerG- che il Cm*rzia ha sempre agito 
nuove irnmabicolationi in Giuri- tario e dei relaljvj c~rsi di laurea come se s i  t ramse di un ente di 
sprudenza e la conrema che Ca- insiciha. diritto privato, specificamente 
taniananwoierinuneiareaipro- Una sortita, gover- anche in materia di xsunzioni e 
pri corsi di lingue, seppur da av- natore, che chiaramente rende di uammentO economico del 
viare neli'ambito della facoltà di ancor p ~ u m c i l e  la pretesa diRa- 
Lettere. soiio decisioni assunte gusa di avere lingue in esclusiva Quali le condusioni? I] presi- 
dal Senaro accademico, ma che chc,con il suo apprirto dicirca 5-6 dente Mauro ed il vice Battaglia 
confliggono con gli accordi siglati mila smdmti a regime, solidifi- -0 nia  dito Che il Consorzio 
cia il Cansonio universitario ed il cherebbe le basi Finanziane del "O" P*] deua~roks- 
rettore Anronino R m a .  nasamr, quarto autonomo l sionalità e dell'esperienu acqui- 

E quanto ha appuratoieriilcda a rete. sita negli ami dalle 51 maesaan- 
cmsomle, chiamato ad esitare un Ragusa avrà con ~Mcolta  e Z e ~  qudi perii, Per legge, 
fitto ordine del giorno che con- non neU'interezzaLhpue, ma m- ~~Òe~ererinnwatounconuarro 
rehplava anche l'esame dei rap- tanto il Consorzio ibleo sembra a tempo. In0lae? anche la 
portie delle bozzedi c~nvenzione dover rinunciare da subito a Giu- 
con IUniversirà di Catania per il risprudenza, Una previsione, p~"ionedelI'arr.18deuo s t a ~ -  

prossimo anno, che dovrebbe es - quella delmanifesto suGiurispm- 'QJ i'assemb1ea dei ''- 
sere qudo di %ansitop verso il denza, che induce d a  protesta la " dati Consomio di una pianta 
quarto Polo. 1 cdanon è scesonei segretaria provincale dei Giova- Iche non dovrà 'Ontern- 

merito deiie determinazioni del ni demwacici: I un fatto d a r -  plare7 owjamente3 figure 
Senato accademico, in attesa di mante - sottolinea il segrario 'vrno a quelle da stabilizzare'* 

comunicazioni ufifiedi. Tornerà Gianni Scala - perchè cancda La sdezj~ne delìe unita, mmun- 

percjb a nudirsi in setlhana, per una realti impanante e di ccceI- 9"' dOwg avere dwidenza 
deuderele~rategiedainaapren- lenza che qualifica i1 terrimrjo e pubblica (proprio per la 
dere riguardo alle hmre battati- garantisce anche un indom eco- pubbiica dei e 
ve coni'ateneo di Catania. nornim non indifferente. Per di ziam apporrate) anche se pom- 

Intanto, però, è giunta la presa pih, secondo gli ultimi d a a  gli noessere inseriti criteri di selezio- 

di posizione dei g o v m t o i e  fuf studenti kaini a b a  si 1.u- n & ~ ~ ~ ~ ' ~  ~ ~ ~ ~ ~ , " ~  faele Lombardo che, pur mrnan- reanoin tempi brevi econmglio- 
do a saiurne con entusiasma la n risultatirispetto a quelli dj Cam- che' in qualdie m*o, "privilegi- 
nasuta del quarto Polo autonomo nia. Sarebbe un grave danno per no" le attuali rnaamanze. 

nell'isda, ha anche rirnarcae~ che la nmma proirinua la cmcellazio- , 
Newabito,  p, ddle previsioni 

gli studenti di lingue di Catania nedella facoitàm. delia pianta organim, d d e  reali 
nonpotrannoessereudcpflati-a Tornando d a  riunionedelcda necessita e delle risorse dicpwi- 
Ragusa e che IUfiiversita emea del Consorzio. ieri ha tenuto ban- 

, bili jf i suertmenr e cnnna- non puo, comunque, rinunciare a m la ques8one dei 51  dipendenti 
Lingue. Invitmdo a individuare p-, il cui conmtto scade a fi- si. come è evidente, anche d a  h - 

tura sopravvivenza deiie facdtà e nuovi e innovauvicorst dilaurea, ne lugl~o. Si paniti dal parere dei corsi esistenti), il Con~orzio 
il presidente hmbardoha anche pro vectate dd giurista Mario decideli sde assunzioni. 

Zappali, per il quale n d t a  uri- Riguardo al "iramito" delle 
' solmbfle il rebmsulhnama pub- ma*anze pub- 

blica o privatistica del Consorzio blico, nanasi di problema a dive 

(ritenlito .ibrido $e non ambi- 
nire e, comunque, cari soluzioni 

guo.) i stato un-matc gia p ~ t e  dal legislatore- P= 
ribadito che la mntablatà deU'or- ~ ~ " , ? & d ~ ~ ~ ~ ~  

i ganismo pubùiica. essendo i soci , blea dei &&stata convocata per i del Consorzio in massima parte i117giugno,viwocheitempicono 
enti pubbhci, mi come i suoi fi- @rismemssimi. - nanziamenti. ii che mpiica anche 
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I , rrcvsr. Zona industriale in stato di degrado, monta la protosta degli imprenditori e della Cna 

'Troppi disservizi, 
RRCUSR Gli insediati dril'area industriale 
di Ragusa non ci stanno più. Troppr i dis- 
servizi che si registrano periodicamenre. 
Per questo motivo, dopo un ~ur~ f ron~o  con 
i vertici della Cna territoriale di Ragusl. è 
stalo deciso di promiiovere un'asjemblca 
dei titolari de1le piccole e medie imprese 
i ~ s e d i a t ~  nell'area in questione al  Tine di 
verificare se e quali intewentj e possibile 
richiedere al Consonio Asi nel tentativo di 
contenere i problenii esistenti. 

L'assemblea è shrd  convocata per vc- 
nerdi pomeriggio presso la sala conferen- 
ze della sede Cna a Ragusa e ha visto piu 
interventi. "Dopo aver raccoko i l  grido 
à'allarme degli insediati - chiarisce Gior- 
gio BattagIia delIa CM - e arrivato i1 mo- 
mento di comprendere in che modri inter- 
venirepercercare di risojvere ttnd serie di 
problemi che, coi uascorrere dei mesi, si 
stanno incancrenendri sempre di piì~". 11 
futuro della zona jndiismale di Ragusa 
preoccupa. e parecchio, gli insediati, Lo 
hanno detto a chiare letreregli stessi intr- 
ressati, anche alla luce ddle previsioni a 

¤ carattere regionale che potrebbero vedere 
accorparnenli di Ragusa cori altre realtà. 

Durante l'assemblea 
stato deciso che 

saranno convocati 
altriincontrl. a breve; 
sullo staso 
argomento. . 

• "V~gliarnofar 4 -dice 
ancora Battaglia -che 
la swrsibiliuazione 
sulle tematihe in 

¤ que&ione possa 
essere il più ampia 
possibile. %lo allora si 
potrà formare un 
fronte comune per far 
valere in maniera 
piena e concreta le 
nostre ragioni". 
Un'alt1.a delle 
pro blematkhe 
segnalate da più parti, 
afmeno da colora che 
hanno te proprie 
awwità all'intem 
detl'area disviiuppb 
industriale, e quella 
deHa sorveglianta. 

"[I quadro che 
ne e venuco fuori - 
dice Battaglia - è 
dawero desolan- 
te, rosi come te- 
mevamo. c'6 canto 
da fare in termini 
di decoro dell'in- 
tera area ~ndu-  
striale, dal rifaci- 
mento del manto 
stradale, all'avvio 
di azioni di dece- 
'ipiigliatiira, per 
non parlare dells 
questione della sr- 
gnaletica. L'ini- 
pressione cbr ne 
abbiaino avuta i? 

come se gli iiise- 
diati fossero stati 
abbandonati a loro 
stessi. E tutto ciò, 
così ccrrn'è. non 
pub andare". 
Preoccupa, tra I'al- 
tro, anche la vi- 
cenda interna alta 
gestiorie del Can- 
sorzio Asi che db- 
vrebbe garanrrre 

I'ordinaria rnanu- 
tenziune dell'iea industriale. "Consorzio 
che al momento - continuaBattaglia - ri- 
sulta essere commissariato e quindi iion 
abbiamo itiredocutori conlecarte in rego- 
laper poter hr ualerek ragionidegli iiise- 
diati". 

Durante I'assemblea è stato deciso che- 
saranno convocati alrri incmtri, a breve, 
sullo stesso argomento. Vogliapo far si - 
dice ancora Battaglia -che la censibilizza- 
zione sulle tematiche in questione- possa 
essere il più ampia possibile. Solo allora si 
potrà formare un fronte comune per far 
valere in mariiera ptena e concreta le no- 
stre ragioni". Un'altra delle problernati- 
che segnalate da più pam. almeno da co- ; 
loro che hanno le propriearrivaà all'i nrer- ; 
no dell'area di sviluppo industrisle.2 quel- j 
Ia della sorvegliaiiza. Già in passato si e 
chiesta da più ppm di incrpmenrare le 
c~tIdizion1 di sicurtm con l'attivazione 
delta videosorveglianza in moda diffuso, 
m anche con una diversa vigilanza. ma- 
gari nelle ore notturne e nel fine settima- 
naquando sono poche le amvità che resta- 
no attive nelle loro produzion~. A questo 
punto diventa necessario un confronto 
con i vertici dell'ki e probabiimente ssrà 
questo una dei primi problemi che dovrA 
affrontare i l  nuovo commissario del con- 
sorzio di sviluppo induariale in attesa dt 
traghettarela smrttura stessa verso tempi 
rnigliriri. 

MICHELE MRBAGALLO 

I- I 
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)C-~cuola Un gruppo di 19 insegnanti presenta un esposto alla Procura 

«Cattedre di sostegno gestite da clan» 
Ducclo G e w r o  

Quando il portatore di handi- 
cap .& funzionale. Succede nel- 
la scuola secondana superiow 
grazie al sistema di ayegna- 
zione del personale di sosre- 
gna agli alunni portatori di 
handicap. la denuncia circo- 
stanziitta di 19 docenti porta 
d a  luce il sistema adottato 
nelie scuole dove c'k la neces- 
sità di impegnare i1 personale 
specializzato in artivith di so- 
stegno. 

I docenti di sostegno devono 
essere scelti in quatuo aree di- 
sciplinari a seconda delle ne- 
cessita d e s t a t e  dali'die- 
vo, da& diagnosi deisuoi biso- 
gni, dalle sue capacita attitudi- 
nali. La legge che tegola il si- 
stema, la 104 del 1992, indivi- 

dua I'area scientifica, umani- 
stira, tecnica e ysiwmotoria. 
La denuncia dei 19 firrnatari 

in uii esposto ;il direttore del , 
Centro semzi amministrativi , 
di Ragusa e alla Procura della m 

repubbiica parte proprio da 
questo pesirpposto, visto che , 
nella nostra provincia le aree 
mi vengano assegnati i porta- 
tori di handicap sono stabilite, 
non gih d a  base di criteri og- 
-gettivi e dei bisogni degli allie- 
vi. ma solo per rnancenere il 
posto di lavoro di alcuni do- 
cm$ piuttosto &e di alm. 
=E - denunciano i firmatari 

della lettera - un'assegnazione 
di convenienza. Nelle scuole si 
sono formaci veri e propri clan 
che agiscono per il proprio ror- 
naconto*. 
Da una rilevazione emerge 

che gli insegnariti dell'area tec- 
nica sono tituhri del 50 per 
cenro ddie disponibilirh, se- 
guiti dall'area umanistica con 
il 27 per cento e da quella 
scientifica CDn il 17 per cento. 
Buun'ultima I'area psicomoto- 
rirt che conta solo b u i  sei per 
cento dei posti. Un'eviàente di- 
scriminaziorie, dicono i dacen- 
ti, che perpetua posizioni con- 
solidate e che non consente ad 
altri docena di inserirsi nel 
mercato del lavoro. 

UI disabili sano ridotu - si 
iegge nelia lenera - a mero . 
"strumenton, funzi~nale alle 
possibilità occupazionali dei , 
docente. Una situazione che ' 

non pub ==re più tollerata e 
per la quale chiediamo l'intes- 
vento dell'iiutorità scolastica e 
giudiziarial. * 
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I I Sfiom lo scontro diplomaticoCO Berlusconi: ''11 mio ok dopo il Colle7', m poi aniva la retromarcia di Palano Chigi 
I 

Il gialio della h a ,  tensione premierQuirinale , 
ROMA- Le ultime scinriiie sliiia 
manovra~lacrimeesangi~e~~siac- 
tendono nella notte tra vcnerdt e 
sabato. hstaffdiTremrinti daun 
lato. quello del sottosegretario 
Lerra dall'altro. [I ministero del- 
l'Economia mstreno, nelle bat- 
tutemnciiisiw. a tornaresui pru- 
pri passi siille sfnhiciate agli sti- 
pendi dei magisuarie ai finanzia- 
mento ai partiti indono al 10 per 
cento). come sul condono dei 
presuno2mdionididloggifanta- 
sma. Tutt'altro che dettagli per 
Palmo Chigi, il prernier Bt?rlu- 
sconiwule spuntarla.Eallafinei1 
suo plenipotenziario Letta sem- 
bra farcela. Ma sono ore in cui in 
cui tomaasdire anche la tensio- 
ne col Quirin.de e non solo per 
unaqueciionedi tempi. 

31 decretoda 24 miliardi dieuro 

parteallawltadelCollecon un ri- 
tardoche hagiicreatoimbaraui, 
dato che il testo. in teoria, iiCan- 
sigliodeirnmishi Io avwa appm- 
vato rnartedi. nbverità?Ln quella 
sedura lo abbiamo dato per ap- 
provata. "salvoiritese" comesi di- 
ceingerga. lasciandodi farrocar- 
ta bimicaaGiulioiarnccontavaan- 
cora ieri un ministro pidieltino. 
Gli uffici del preudente Napolita- 
noattendono, chkd~noluihisul- 
le misure solo abbomte. richie- 
stechesonodubbi. Fatro sta che, 
stretto tral'intransigenzasu~con- 
t i  diTremonti e I'aaesa del Quiri- 
naie, il prernier Bsrlusconi lascia 
Palawi Grazioli aiin volta di Por- 
to Rotondo poco prima delle IO 
abbastanza stanca, str~ssaìo. Co- 
mese non bar  a. ci sonoanche 
i finiani gih ai Iawiro su alcune 
ucorrezionirp da apportue ai te- 
sto. Suranno emendamenti *ag- 

. . -. - - - - - - - - 
Gianni Letta. Tra lui e 
Tremonti scontro sui 
tagli ai magi-i 

giuntivi>>, deiquaii GianfrancoFi- 
ni - perplesso su dcuni spetti 
-hainiziatoaparlareconil *suon 
Mario Baidassarri, presidente in 
commissione Finanze ai Senato. 

Stadi fattoche il Cavalierepar- 
te salutando i cronisti con una 
gafie pacchiana: .iLa manovra 
sarà Firmata quando il Colle darà 
la sua vdutazionmi. Un'anoma- 
lia, dato che la sua firma su quel 
prowedimento doveva essere 
stata apposta (sempr~ in teoria) 
in Consiglio dei ministri cinque 
giorni fa. Gli uffici dei Qutrinde 
non manprib di far nofare I'irri- 
tualiti di quanto ddichiararo e. su 
input dei solito Letta. poco dopo 
te 13.30amveralanatadiPalarzu 
Chigi che correggerà il tiro: irll 
premier ha già firmstoii. Qcialcu- 
no. come il finiano Brigtiglio, dà 
all'amaduto una lettirrapolitica: 
xll presidente, perdi fenderei! suo 

primato da Tremonti, ha dovuto 
trasformare la sua Iirma da ano 
burocraaco in una sorta di sigillo 
reaieu. Altri, i berlusconiani. la- 
sciano trapelare I'insnferCnza 
ormai palese per la prassidellali- 
matura dei decreti con l'ufficio 
giuridico del Colle. .Senza pale- 
mica. ma sciamo mistendo a l  
progressivo passaggio dauna Re- 
oubblica uarlamentare a una 
presidenziden fa notare il viceca- 
pogmppu Pdl Osvaido Napoli. Al 
Colle, incuranti delle polemiche. 
lavorano culla manovra. riflettori 
puntati sul condano pib o meno 
mascherato. Consapevoli che 
questa non è più la fase della nio- 
in1 s~uLF~OJI, ma quella in 
ognuno dovrà ascumersi la pro- 
pria responsabilità. Sarà uri esa- 
me rapida, domani riaprono i 
metcati. 

I 
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' Condono, i dubbi di Naplitmo 
i magistsatr congelano lo sciopero 

ROMA - La manovra finanzia- 
ria è sulla scrivania def Presi- 
dentede1laRepubbIiw.Cheper 
ora prende tempo. Dggipomeb- 
be fimiare un testo che nono- 
ctanre il ridimensionato dei ta- 
gli ai magistrati (1'Anm ha con- 
gelato lo sciopero in attesa del- 
l'incontro didornanicon Letra), 
contiene il cosiddetto condono 
edilizio. provvedimento che il 
Capo &Uri Stata sembra non 
apprezzare. II decreto k appro- 
dato ieri manina ai Quirinale 
,non senza dficottàepersaade 
trimose.Adareil h aquelloche 
per metà giomta e appamri un 
vero e proprio giaiio è stato lo 
stesso Beriusconi. A u n  gruppa 
di cronisti che Io attendeva al- 
l'uscita di Palaua Grazioli il 
prernierspiegache~la manovra 
P aìi'adenzione del Capo dello 
Stata, everrà firmata quando 2 
Colle darà la sua valutaUonem. 
Dunque, estata la condusione 
di molti, iI testoapprovato mar- 
tedi e ancora poro conosciuto 
nei dettagli. è arrivato al CoUe 
privo della h a  del Capo del 
governo. Prassi singolare, se 
Fosse risultata vera. Non & chia- 
ro nemmeno cosa sia arrivato 
sul tavolo del Presidente, visto 

che i nodi da sciugfiere nella a nome del professar Giulio 
maggioranza erano piu d'uno. Tremonti a u"ve1enisti" e "veli- 
E farse, & il sospetto che aleggia nisti" I migliori airguri per un 
riell'aria, non sono stati sciolti meritato e tranqudili pontedel 
del turco. Tant'h che la firma f giugnoii. 
mancante del prernier manda Voci, smentite e infine ii gid- 
su tutte le hrie Antonio Di Pie- lodeUafima, che Pierluigi5er- 
cro [I&), cheaccusa Berlusconi sani bolla come ~~spemcolo in- 
divolercninvolgereEdapolitano verecondo.. E secca u com- 
sinquestioni politiche>,. mentodelsegretarioPd.  nonsi si 

A salvare i1 premier, ma m- sa bene cosa abbia approvato il 
che a smentii-Io, ci pensano in 
ordinepnmaPalazzoChigi,p~i Cflnsigliodeitninis~,dopadi 
il Quirinale. Con due note di- ,h,-d,chiarail]eaderdelpda 
stintechiarisconri chela mano- SkyT@4-le~edellaman0. 

vra finiscono in mano non SJ sa 
wa e stata firmatae oraè d'ac+ a vengono rimanesiate 
temionedel ~apodelloStatr,.II prima di essere portae al Presi- 
minisiem dell'Economia Jn =- dente. Mi pare che siamo ai li- 
ratadenaunanotaincuichlari- mities~e~delquadrr,coslitu- 
sce che il testo SlaCQ inviato zjo~~,Bersaniparladii<risse- 
aprevia " b o ~ i n a ~ a "  da-~arte  ,,I governo. chehanno portato 
deiia Ragioneria generde deIlo a m b i -  i] resto della mano. 
statoil. Quindi, dopo giorni in 
cui si sono ~usceguite voci e 
smentite su, prowedimenti VrZi fino d l ' ~ l r i m 0  minlIC0. Re- 

contenuti n e ~  decreto, formula plica Paolo Bonaiuti. ~Beaani 
dovrebbe essere più responsa- 

m bile., dichiarail sonosegretario 
alla Presidenza del Consiglio, 
perché la arnanovra taglia le 
spese ma favorisce la sviluppo, 
altrochegiochetti*. Maquattro 
giorni dopo i1  varo ancora non 
se ne conoacrtno i dettagli. 
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i Pensioni, al via la "tassa" sulia speranza di vita 
Awivm le nuove r e g o l e s u l ~ c o b , ~ i m f i  ipiiigiovani 

- - , - .T 

ROMA-Si allungalasperanza di 
vita e con essa si allungano i tem- 
pi per andare in pensione. Lo im- 
pone l'ultima modifica del siste- 
maprevidenziale.rarataunanno 
fa. E da ieri ci sono anche b rego- 
le di attuazione della norma del 
luglio scorso che lega l'età pen- 
sionabileaii'~petratim di wra:sl 
comincia cDn uno slittamento di 
me mesi. a pariire dal 2015. ma 
o p  ne anni i caldi saranno e- 
pehiti con ulteriori probabili ri- 
t;irdzLosiittamentoaaggiungea 
una denirtazione dell'wsegno, 
gi8 previsto d d a  d o m a  Dini del 
'95, due elementi che renderan- 
no le pensioni degli italiani sem- 
prepiùieggere: una sorta di " tas- 
sa" sulla speranza di vita. da do- 
v e ~  pagare come contropartita 
per i1 fatto di ricevere la pensione 
per più anni ncpetto ai pacsato, 
con un evidente e inevitabue im- 
patto sui conti dello Stato, 

regolamento e stato $miaro 
ieridaiminisbideiLavaroSacco - 
ni e del Tesaro Tremonti. .Entro 
i130@ugno201Q-sjleggenel1e- 
sto - I'inps comunica le vatia- 
zioniinmmi dei resuisiti minimi 
di era m@ca per accedere al- 
la pensione distintamente per i 
due cmi~. Le variazioni s&m- 
rannodai20 15 esaranno "aggan- 

ciate" al datadeba speramadivi- 
t;i calcolato ddIstat, arrr~oniz- 
zatocon i dati Eurosiac. deUa po- 
pdauoneresidentein Id~a.  *Per 
la prima applicauone I'incre- 
nientodeUaspermzadivita - si 
legge nel regolamento- e calco- 
lato facendonferimentoall'etàdi 

65 anni, come *renza espres- 
sain mesi ual'ultima speranzadi 
vita accertata ddvIctar e l'analo- 
go valore re@wto cinque anni 
prirn&Nel~asoinnii lavariazio- 
ne della speranza di vita. h sede 
di primaappIicxinne, determini 
un aumento dei requisiti supe- 

dore a Ue mei ,  i requisiti dj età 
magrafica per accedere al pen- 
sionamento aumentano di m 
mesin. iI decreto di luglio scorso , 

Fissavaun tetto masslmodislith- 
mento di tre mesi. 

Nel regolamento si spiega co- 
me -il risultato in mesi si deter- 

mina moltipiicando la parte de- 
cimale dell'incremento deUa 
s p e m  di vita per dodici, con 
arrotondamento d'uni&. Le 
successive revisiorij, a partire 
quindi dal 2016, dei cosiddetti re- 
quisiti minirni di età auagrafica 
per il pensionamento avranno 
cadenza triennale.Selaspemza 
di vita risduràinvariata-o an- 
che negativa - i requisiti di età 
per accedere alla pensione non 
cambieranno. Maèirnprobabile: 
negii ulrimi quindici anni la spe- 
ranza di vita degli italiani ultra- 
sessantenni si è ailungata di due 
anni. E per fgrtuna. 8, però, una 
fortunachesi sconteràsdapen- 
sione. Oltre all'allungamento 
deii'eth. infatti, si dovranno fare i 
conti anchecon un taglio dell'as- 
segna mensileinproponione al- 
l'allungamento deila vita gi8 de- 
ciso dalla riforma Dini del '95 
(confermato rtradotto incifre, in 
maniera bimsan,  dai $versi 
governiche daallorasisono suc- 
ceduti) che può aggiungere 61-10 a 
un dieci per cento alla normale 
decrirtarione rispetto ail'dnmo 
stipendio ricevuto prima d d a  
pensjone. Vivere di plu, dunque, 
a* un costo da pagate &a col- 
lettivitàcon un impano mtto sul- 
le spalle di chi la pensione dwe 
ancorarnaturaria. 

4-ZiCWWai*ra 
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